

# 26 kilómetros de carril bici unirán Alba, Santa Marta y Carbajosa

El proyecto de desarrollo sostenible 'Desosmarca', para el que se ha pedido el 50% de fondos Feder, supera los dos millones de euros de inversión

ÉNE | SANTA MARTA

Santa Marta de Tormes y Carbajosa de la Sagrada se han unido para solicitar de forma conjunta "una estrategia muy ambiciosa de desarrollo sostenible planteada a nivel global para fortalecer diferentes áreas como el empleo y la formación, el emprendimiento, el comercio de proximidad y el consumo, todo ello tratado de manera conjunta y transversal". Así lo presentaron ayer los alcaldes de ambas localidades, David Mingo y Pedro Samuel Martín, respectivamente.

El proyecto 'Desosmarca' cuenta con una inversión que supera los dos millones de euros, cofinanciados al 50% por fondos Feder y los dos consistorios, y permitirá crear una red de 26 kilómetros de carril bici que unirá localidades y espacios como Santa Marta, Carbajosa, Salamanca y Alba de Tormes.

Con la solicitud de esta iniciativa en la convocatoria del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas para la selección de estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado cofinanciadas mediante el programa operativo Feder de crecimiento sostenible 2014-2020, se logrará este escenario de movilidad sostenible y desarrollo económico y social, en el que el protagonismo será para el transporte en bicicleta con la instalación de bases de alquiler en seis puntos de la red, además de promociones conjuntas para favorecer el comercio y el consumo o la puesta en marcha de tecnología en forma de App's para reforzar el concepto de desarrollo y movilidad sostenible.

El Ministerio dará a conocer la resolución en un plazo de seis meses, y si es favorable las obras podrían comenzar este año, aunque las actuaciones principales



Los alcaldes de Santa Marta, David Mingo, y de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, presentaron el proyecto. | ÉNE

## Dinamizar las zonas naturales, industriales y centros comerciales

El objetivo del proyecto de desarrollo y movilidad sostenible 'Desosmarca' es dinamizar los recursos naturales, las zonas industriales y los centros comerciales de ambas localidades a través de una red de carriles bici y vías verdes que bordearán el río y otras que discurrirán por la calzada donde las limitaciones de tráfico lo permitan y carriles bici compartidos. Las conexiones se harán con Salamanca desde el Puente Pradillo y el carril bici proyectado en el barrio San José o a través de la avenida de la Serna y con Carbajosa y Alba de Tormes por el trayecto del ferrocarril de la antigua Vía de la Plata y que convertirá esta infraestructura sostenible en la más importante a nivel provincial y una de las más importantes a nivel regional. La red de conexión también unirá diferentes espacios, como son la Isla del Soto, los cascos urbanos de ambas localidades, zonas residenciales (Valdelagua, Aldebarán, Albahonda o Navahonda), el polígono industrial El Montalvo y los centros comerciales (Capuchinos y El Tormes).

tendrían lugar de 2017 a 2019.

David Mingo destacó "el compromiso y la visión política de los dos municipios para participar en una estrategia que nos transformará, con un trabajo muy serio que fortalecerá diferentes áreas y será un referente a nivel provincial, porque somos los únicos que lo hemos presentado a excepción de la capital y de los pocos a nivel regional". Por su parte, Pedro Samuel Martín insistió "en el trabajo ágil, rápido y muy eficaz realizado por los técnicos de los dos municipios para participar en esta convocatoria abierta el 17 de noviembre, además del entendimiento y el trabajo político de ambos para alcanzar acuerdos".

## VILLARES

### Los mayores celebran hoy su fiesta con una comida de hermandad

Los mayores del municipio serán hoy los protagonistas de la jornada festiva que se celebra en su honor. Para ello, y como colofón a las celebraciones navideñas, el Ayuntamiento de Villares de la Reina ha organizado la Fiesta de los Mayores para homenajear y reconocer el trabajo realizado por los vecinos que empezaron a gestar el pueblo y convertirlo en lo que hoy es el municipio. La comida tendrá lugar en el Centro Cultural, sede del colectivo. | ÉNE

## VILLAMAYOR

### El Consistorio inicia la recogida mensual de residuos voluminosos

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha publicado el calendario de recogida de residuos voluminosos y enseres en mal estado para este año. Un servicio que no incluye la recogida de electrodomésticos. La recogida se realizará de forma mensual, desde las 22 horas del domingo hasta las 9 horas del primer lunes de cada mes. En este sentido, recuerda que la responsabilidad de cuidar y respetar el medio ambiente es tarea de todos. | ÉNE

## ALDEATEJADA

### Los vecinos disfrutaron esta tarde de un espectáculo musical

El Grupo de Teatro Infantil de la Asociación Cultural Albahonda pondrán en escena esta tarde la representación de 'El Musical de los Cuentos al Revés', una adaptación de la obra 'Te pillé Capercucita'. La entrada a la actuación será gratuita hasta completar el aforo y tendrá lugar en el Centro de Día del Ayuntamiento, a partir de las 19 horas. La obra musical está dirigida a todos los públicos, pero especialmente a los más pequeños. | ÉNE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



### Premios a los ganadores de los torneos juveniles

Los concejales Puri Santos y José Álvarez entregaron los premios a los mejor clasificados en los torneos navideños organizados por el Centro Joven: Víctor García y Javi Martín, en fútbol; y Adrián Torre en FIEA. | ÉNE

## VILLARES DE LA REINA



### Los niños retoman las actividades culturales

Los niños de Villares retoman las actividades culturales del curso tras el paréntesis de las vacaciones navideñas. Una programación que incluye talleres de manualidades, cuentacuentos y la práctica de distintos deportes. | ÉNE